

SWI

Patroli Malam oleh Polsek Parakansalak Polres Sukabumi, Berlangsung Kondusif dan Aman

Sukabumi - SUKABUMI.SWI.OR.ID

Apr 25, 2024 - 08:29



Patroli Malam oleh Polsek Parakansalak Polres Sukabumi, Berlangsung Kondusif dan Aman

Parakansalak, 24 April 2024 – Dalam rangka meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat, jajaran Polsek Parakansalak melalui unit Bhabinkamtibmas, mengadakan kegiatan patroli rutin yang berlangsung pada Rabu malam, 24 April 2024. Patroli ini dilakukan mulai pukul 23.00 WIB sampai

dengan selesai dan melibatkan personil kepolisian BRIPKA Dadi Rustigari serta Brigadir Prima Anugrah.

Kegiatan patroli yang berlangsung di wilayah hukum Polsek Parakansalak ini bertujuan untuk memastikan keamanan lingkungan dan juga sebagai langkah preventif terhadap potensi gangguan keamanan. Selain itu, patroli ini juga menjadi ajang untuk lebih mendekatkan polisi dengan masyarakat.

Salah satu fokus dari patroli ini adalah mengajak serta masyarakat untuk aktif dalam melakukan ronda malam. Hal ini bertujuan untuk meningkatkan kewaspadaan dan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan mereka sendiri. Bhabinkamtibmas juga menghimbau masyarakat apabila menemukan adanya dugaan pelanggaran hukum atau kejadian yang menonjol untuk segera melapor ke petugas Bhabinkamtibmas terdekat atau ke kantor polisi.

Kegiatan patroli yang dilaksanakan berjalan dengan lancar dan kondusif. Tidak ada insiden yang mengganggu selama kegiatan berlangsung, dan ini menjadi bukti efektivitas patroli dalam menjaga stabilitas keamanan di wilayah Parakansalak. Seluruh kegiatan patroli ini juga didokumentasikan sebagai bagian dari laporan kegiatan.

Kapolsek Parakansalak, AKP Dodi Irawan, S.H., menyampaikan apresiasinya kepada seluruh tim yang terlibat dalam patroli malam tersebut dan mengucapkan terima kasih kepada masyarakat yang telah berpartisipasi aktif. Beliau berharap kegiatan serupa akan terus berlanjut untuk memastikan keamanan dan kenyamanan bagi seluruh warga.